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向日市立第４向陽小学校 

学校運営協議会事務局 

 

令和６年度 第３回学校運営協議会 

 

１ 会長挨拶 

・４向小は人数が多いのでなにをするにしても大変だと思う。時差登校や通学路の変更

など努力がありがたい。地域としても何か役に立ち手伝えることがあればと思ってい

る。」 

 

２ 校長より 

 ・来年度の新入生の予定は１１６名４学級合計８０６名と今のところ聞いている 

 ・北側の工事のため、通学路が毎日のように変更されて 大きな道路にもなるようだ。

学校としても安全確保をどうしていくべきか悩んでいる。 

 ・地域の見守り、保護者の旗当番もいらっしゃらないときがあるので困っている。 

 ・来年度の大まかな予定 

 

３ 熟議 「児童、保護者、教職員アンケートより」 

 ・児童アンケートより 

  概ね 多くの児童が前向きな学校生活が送れているのではないか 

 ・保護者アンケートより 

   児童アンケートと比べて 回答率も５６％と低いのが気になる。WEBで良いのか検

討があっても良いのでは。 

   セキュリティ面は気になる。インターフォンや防犯カメラは学校ではどうしようも

ないので教育委員会になんとかしてもらいたい。 

 ・教職員アンケートより 

   情報発信をもっとしても良いのでは。働き方改革が進んでいないような気もする。

もう少し業務改善はできないものか。 

   登校については職員が勤務時間外になるので対応が難しい。下校や放課後の対応に

ついても保護者や地域の理解が必要だと感じる。 

 

４ その他 

 ・今年度の学校運営協議会に関するアンケートの依頼。 


